



Bandung, 8 Januari 2020

Nomor : 004/PIR/DIR/I/20
Lamp. : 1 (satu) lembar
Perihal : Penjelasan Perseroan

Kepada Yth.
Bapak Goklas Tambunan
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 3
PT Bursa Efek Indonesia

Dengan hormat,

Menindaklanjuti surat permintaan penjelasan PT Bursa Efek Indonesia nomor 'S-08094/BEI.PP3/12-2019 tanggal 16 Desember 2019 perihal Permintaan Penjelasan Bursa, maka dengan ini kami menyampaikan penjelasan sebagai berikut :

1. Klarifikasi dan penjelasan Perseroan mengenai latar belakang dan kronologis atas Surat Kantor Hukum Bayuputra Hutasoit Ganie No. : 128/BHG-SOM/XII/19 tanggal 12 Desember 2019 perihal Somasi/Peringatan I;

Jawaban :

HDTX sebelumnya mempunyai anak perusahaan PT Sinar Tambang Arthalestari (STA) dimana PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA) adalah kontraktor PT STA. Namun sejak Desember 2018 PT PIR Tbk. sudah tidak ada lagi saham di PT STA.

Yang melakukan perjanjian kerjasama dengan BSDA adalah PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA).

PT Panasia Indo Resources Tbk. (HDTX/PIR) tidak ada hubungan saham dengan PT BSDA.

Dari penjelasan di atas dapat disimpulkan bahwa HDTX tidak ada hubungan perjanjian kerjasama dan tidak ada perjanjian lainnya dengan PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA) dan BSDA sehingga HDTX tidak dapat menerima surat somasi tersebut dan tidak dapat menanggapi lebih lanjut.

2. Mohon klarifikasi kebenaran terkait kalusa di dalam surat berikut ini "Dengan ketentuan PT Panasia Indo Resources Tbk. bertanggungjawab atas setiap implikasi keuangan dan/atau lainnya untuk porsi 45% saham PT BIMA"

Jawaban :

Memurut kami (HDTX) tidak ada perjanjian dengan PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA) maupun dengan BSDA sehingga tidak ada klausa HDTX (PIR) mengenai hal tersebut.

3. Sehubungan dengan poin no. 2, apabila klausa tersebut benar, mohon penjelasan Perseroan mengenai latar belakang dibuatnya perjanjian tersebut.

Jawaban :

HDTX tidak ada perjanjian dengan PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA) maupun dengan PT BSDA.

4. Hubungan Perseroan dengan PT Gunung Slamet Makmur (PT BIMA), mengingat tidak terdapat penjelasan mengenai kepemilikan Perseroan di PT BIMA dalam Laporan Keuangan 31 Maret 2019.

Jawaban :

Terhitung sejak Perseroan menjual seluruh kepemilikan sahamnya di PT Sinar Tambang Arthalestari, pada tanggal 19 Desember 2018, Perseroan tidak memiliki hubungan usaha dengan PT Gunung Slamet Makmur. Sebelumnya, PT Gunung Slamet Makmur adalah perusahaan distribusi untuk produk semen dari PT Sinar Tambang Arthalestari.

Perseroan tidak memiliki hubungan usaha dengan PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA).

PANARON



5. Dalam hal Perseroan memiliki kepemilikan di PT BIMA, mohon penjelasan Perseroan mengenai persentase kepemilikan di PT BIMA dan latar belakang tidak terdapat informasi tersebut di dalam Laporan Keuangan,
Jawaban :
Perseroan tidak memiliki saham di PT Bintang Mitra Sejahtera (PT BIMA), sehingga Perseroan tidak menyajikan informasi mengenai PT Bintang Mitra Sejahtera (BIMA) di dalam Laporan Keuangan 31 Maret 2019.
6. Penjelasan mengenai dampak somasi tersebut terhadap kegiatan operasional dan kelangsungan usaha;
Jawaban :
Tidak ada.
7. Penjelasan mengenai dampak somasi tersebut terhadap performa keuangan Perseroan;
Jawaban :
Tidak ada.
8. Penjelasan Perseroan terkait status terkini dari somasi tersebut;
Jawaban :
Perseroan telah menyampaikan tanggapan atas somasi tersebut melalui surat nomor 009/PIR/DIR/JK/XII/19 tanggal 17 Desember 2019 (salinan surat terlampir).
9. Penjelasan Perseroan mengenai langkah apa yang telah dilakukan Perseroan dan rencana ke depannya yang akan dilakukan Perseroan atas hal-hal yang telah disampaikan dalam surat Kantor Hukum Bayuputra Hutasoit Ganie
Jawaban :
Sehubungan Perseroan tidak ada perjanjian kerjasama dan tidak ada perjanjian lainnya apapun dengan PT Bumi Sentosa Dwi Agung (PT BSDA - selaku pihak yang mangajukan somasi), maka Perseroan dengan segala kerendahan hati tidak dapat menerima somasi tersebut dan tidak dapat menanggapi lebih lanjut.
10. Informasi/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan
Jawaban :
Tidak ada.

Demikian hal ini kami sampaikan, terima kasih.

Hormat kami,

Joseph B. Karkam.
Direktur